

Nano-EHS ExpertInnenbefragung

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Das Institut für Technikfolgen-Abschätzung der Österreichischen Akademie der Wissenschaften hat im Rahmen des NanoTrust Projektes die Aufgabe die Ministerien (BMVIT, BMASGK, BMNT) in unterschiedlichen Bereichen rund um das Thema Nanotechnologie zu beraten. Einer dieser Themenbereiche ist Environment, Health and Safety. Dazu erheben wir jährlich laufende nationale und internationale Projekte, die in diesem Themenschwerpunkt fallen. Zusätzlich dazu wollen wir auch Ihre ExpertInnenmeinungen zu zukünftig relevanten Fragestellungen/Themen/Bereichen des Schwerpunktes Environment, Health and Safety, einfließen lassen, um die Mitglieder der Steuerungsgruppe des Nano-EHS-Programmes der FFG, zu beraten.

<https://www.ffg.at/programme/nano-environment-health-and-safety>

Sollten Sie Themenvorschläge haben, dann bitten wir Sie diese bis spätestens 16. September 2019 an anna.pavlicek@oeaw.ac.at zu senden. Bitte fügen Sie den Themenvorschlägen eine kurze Beschreibung (3-5 Sätze) bei, was das Ziel und der Impact dieses Themas sein soll.

NanoTrust nimmt nicht als Mitbewerber an der Ausschreibung teil. Die Themenwahl der Nano-EHS-Ausschreibung ist Entscheidung der Steuerungsgruppe. NanoTrust hat darauf keinen Einfluss.

Im Namen des NanoTrust Teams bedanken wir uns schon jetzt recht herzlich für Ihren Input,

Beste Grüße,
das NanoTrust Team